

# MEET THE ARTIST

---

**[D]** NACH DEM KONZERT FINDET IM HOTEL CHESA GRISCHUNA EIN MITTAGESSEN MIT DEN KÜNSTLERN STATT. ANMELDUNG ERFORDERLICH.

AUSVERKAUFT

---

CHF 30 (ohne Getränke)

---

Vertraute Musik anders und neu zu hören ist immer ein erfrischendes und aufregendes Erlebnis. Geniessen Sie die Klänge des Akkordeons, des beliebtesten Volksmusikinstrumentes der Schweiz, zusammen mit fünf hervorragenden Streichern. Gespielt wird ein beliebtes Programm, das von Haydn und Dvorak bis zu den Tangos von Piazzolla und Nisinman reicht und aufzeigt, wie die Volksmusik ihrer Heimatländer vier Komponisten inspiriert hat. Ein einzigartiges Konzert, voller rhythmischer Freude, geführt von der ausserordentlichen Akkordeonistin Viviane Chassot.

Dieses Konzert wird ermöglicht durch die grosszügige Unterstützung eines unserer Mitglieder des Gönnervereins.

**[E]** JOIN US FOR A POST CONCERT LUNCH IN THE COMPANY OF THE ARTISTS AT THE HOTEL CHESA GRISCHUNA. PLEASE BOOK YOUR TABLE TOGETHER WITH THE TICKET. (Lunch sold out)

SOLD OUT

---

CHF 30 (excl. drinks)

---

Listening to familiar music differently, and in new ways, is always a refreshing and exciting experience. Bringing together the accordion, Switzerland's favourite folk music instrument with five superb string players in a popular programme that ranges from Haydn and Dvorak to the tangos of Piazzolla and Nisinman shows how four composers were inspired by the folk music of their native lands. A unique concert, full of rhythmic delight and led by the sensational accordionist Viviane Chassot.

This concert is made possible by the generous support of one of our donor members.